

【3面から】「クスノキ」  
という曲の紹介がありまし  
た。「わが魂はこの土に  
根差し決して朽ちず！」  
という歌詞でした。たくさ  
んの曲を大声で歌つて声が  
がらがらになつた帰り際も、  
この曲が頭から離れません  
でした。【S・M】

《トーンチャイムとは》  
柔らかく心に響く音色が

日本共産党の白川容子参  
院議員は9日、ふじた均候  
補の応援演説をしました。  
「消費税を下げるよ」と



### 【白川氏が応援に】

16日投開票の観音寺市議  
会議員選挙では現職が現有  
1議席を守つました。  
日本共産党のふじた均氏  
は「新『道の駅』より、市  
民の暮らしを守り願いの実  
現を」と、物価高騰対策や  
家計支援を求めてきたほか  
◆藤田 均 65 現

931票(16位当選)  
△は党派別、(前回)  
△共1(1)・自9(11)  
無4(5)・公2(2)  
立1(1)・国1(0)  
定数2減 投票率57.64%  
議席占有5.55%(5%)

## ふじた均氏が当選

### 観音寺市議選



香川県原水協は10月24日  
大窪寺の「原爆の火」の前  
で署名行動をしました。  
10月24日は、国連創立80  
年、国連軍縮週間開始の日  
で、「原爆の火」が建てら  
れて37年です。

「国連で核兵器禁止条約  
が99カ国になりました。も  
う日本が入りは一挙に賛成  
が増えます。それだけの  
権威が日本にはあります。  
日本が唯一の被爆国だから  
です。」との訴えに応えて  
夫婦が署名をしてくれまし  
た。岡山の方は「高市内閣  
は危険だ。がんばつてくだ  
さい」と署名とカンパがあ  
りました。昨年は8筆だつ  
た署名も今年は20筆となり  
ました。

さぬき市原水協の水谷剛  
事務局長は「被団協のノー  
ベル賞受賞の良い影響か、  
人通りが少ないながら話し  
かけた人の大半が署名に応  
じてくれた」と語りました。



特徴で、ハンマー  
でアルミ製の筒を  
叩いて共鳴させる  
仕組み。音楽療法  
高齢者施設など幅  
広く利用されてお  
り、複数人で音を  
分担して演奏する  
ことで一体感や協  
調性を育むことがで  
きます。(鈴木楽器製作所より)

## 賃金アッピュー

十一月に勧告の完全実施を求  
めて団体交渉を行う。同時に  
支援集会を野外で開く。その  
に製けた。綿百%、裏付きの  
日本製で三十年程使つてゐる。かねて初めて防寒「一  
冬のコートが十五万ほど綿  
に製けた。綿百%、裏付きの  
日本製で三十年程使つてゐる。かねて初めて防寒「一  
刑法「ロボンボと同じ形だが裾  
が長く、膝下まであるので雨  
風をよく防ぎ温かい。折りた  
ためばバッグに收まり旅に重  
宝だ。生地が弱つて破れたの  
だが捨てがたい。新品は高い。  
迷い抜いて修理に出した。

それでも東京へ出張する  
ために有名デパートで張りこ  
んで買った。見栄えが良く、  
さぬき市原水協の水谷剛  
事務局長は「被団協のノー  
ベル賞受賞の良い影響か、  
人通りが少ないながら話し  
かけた人の大半が署名に応  
じてくれた」と語りました。

ために有名デパートで張りこ  
んで買った。見栄えが良く、  
さぬき市原水協の水谷剛  
事務局長は「被団協のノー  
ベル賞受賞の良い影響か、  
人通りが少ないながら話し  
かけた人の大半が署名に応  
じてくれた」と語りました。

以前流行つた「木枯し紋次  
山手線のラッセルにもまれて  
もスーツのポケットを全部隠  
すので防犯対策も万全だった。  
それ以来、大事な場面に向か  
う時はこれを着用する。

貯金アップを闘つ秋の集会  
要望は、教育や保育、医  
療、農業、中小企業支援な  
ど10分野の97項目。教職員  
の増員や少人数学  
級の実現▽保育士  
の配置基準見直し  
と処遇改善▽生理  
用品の公共施設ト  
イレへの設置▽四  
国新幹線の非導入  
と在来線の充実な  
どです。



## 太鼓台界

高校生の頃毎

日図書室に通い

片つ端から本を

読みでました。

読み始めたの

が小林多喜の「党生活者」

「1928年3月15日」

でした。文中の拷問場面を

読んだ時も怖かったです

がアーティストの「

中身が理解できます。日本

がアジア諸国を侵略し、国

民を欺き戦争に突き進んで

ました。体制側も必死で、

治安維持法を使って反対を

唱える人たちを徹底的に弾

圧しました。プロレタリア

文学作品が怖いのではなく

弾圧する側が怖かったので

す。【S・W】

## 猫のしつぽ

隨筆



渡来人の影響で合羽になつ  
た。心が弾む。ふわっとかぶ  
たちは今頃、貯上げを闘つて  
いるか、と。よし、フーテン  
の寅さんになつ。

農民か。ヒューッと一陣の木  
枯しが舞つ。ふと思つ。後輩  
たちは今頃、貯上げを闘つて  
いるか、と。よし、フーテン  
の寅さんになつ。

わざと、英國女性が繪  
に描き残してゐる。  
古いコートが修理で復活し  
て、春秋の街へ出る。気分は  
日本では明治十一年にも養が使  
われていたと、英國女性が繪

に持参した。自治体労働者は  
十一月に勧告の完全実施を求  
めて団体交渉を行う。同時に  
支援集会を野外で開く。その  
に製けた。綿百%、裏付きの  
日本製で三十年程使つてゐる。かねて初めて防寒「一  
刑法「ロボンボと同じ形だが裾  
が長く、膝下まであるので雨  
風をよく防ぎ温かい。折りた  
ためばバッグに收まり旅に重  
宝だ。生地が弱つて破れたの  
だが捨てがたい。新品は高い。  
迷い抜いて修理に出した。

それでも東京へ出張する  
ために有名デパートで張りこ  
んで買った。見栄えが良く、  
さぬき市原水協の水谷剛  
事務局長は「被団協のノー  
ベル賞受賞の良い影響か、  
人通りが少ないながら話し  
かけた人の大半が署名に応  
じてくれた」と語りました。

ために有名デパートで張りこ  
んで買った。見栄えが良く、  
さぬき市原水協の水谷剛  
事務局長は「被団協のノー  
ベル賞受賞の良い影響か、  
人通りが少ないながら話し  
かけた人の大半が署名に応  
じてくれた」と語りました。

以前流行つた「木枯し紋次  
山手線のラッセルにもまれて  
もスーツのポケットを全部隠  
すので防犯対策も万全だった。  
それ以来、大事な場面に向か  
う時はこれを着用する。

貯金アップを闘つ秋の集会  
要望は、教育や保育、医  
療、農業、中小企業支援な  
ど10分野の97項目。教職員  
の増員や少人数学  
級の実現▽保育士  
の配置基準見直し  
と処遇改善▽生理  
用品の公共施設ト  
イレへの設置▽四  
国新幹線の非導入  
と在来線の充実な  
どです。

読み始めたの

が小林多喜の「党生活者」

「1928年3月15日」

でした。文中の拷問場面を

読んだ時も怖かったです

がアーティストの「

中身が理解できます。日本

がアジア諸国を侵略し、国

民を欺き戦争に突き進んで

ました。体制側も必死で、

治安維持法を使って反対を

唱える人たちを徹底的に弾

圧しました。プロレタリア

文学作品が怖いのではなく

弾圧する側が怖かったので

す。【S・W】